



## Declaración de la Confederación de Trabajadores de México, CTM, ante la reciente información relativa al Infonavit

A la opinión pública nacional,  
A las y los Trabajadores de México:

Desde que los assembleístas y consejeras y consejeros Cetemista dieron su apoyo a la propuesta de la Presidenta de la República, Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, para que el Ingeniero Octavio Romero Oropeza asumiera la Dirección General del Infonavit en diciembre pasado, expresamos nuestro beneplácito, así como el más decidido apoyo al Programa Nacional de Vivienda que tiene como meta inicial, la edificación de quinientas mil viviendas de carácter social adicionales a las previstas en los programas ordinarios de los próximos seis años.

Se trata de atender, a millones de derechohabientes de menores ingresos, según lo veníamos demandando, que no cuentan, hasta ahora, con una oferta accesible a sus posibilidades y adecuada a sus necesidades, en propiedad o arrendamiento.

Reconocemos también, que las medidas impulsadas por la Presidenta Sheinbaum y ejecutadas por el Director General Romero Oropeza en estos cien días de gestión, consistentes en el congelamiento de saldos y tasas de interés, conversión automática de créditos a pesos y quitas sustantivas a saldos impagables son medidas que benefician significativamente a las y los trabajadores acreditados.

Celebramos, asimismo, los anuncios hechos por el Director General respecto a los importantes avances alcanzados ya para la localización de reservas territoriales y la elaboración de proyectos para la edificación de los primeros cientos de viviendas a ejecutar este año, mediante convenios -celebrados con gobiernos locales e instituciones de educación superior- que garantizan su viabilidad y sustentabilidad.

Por otra parte, manifestamos aquí nuestra más enérgica reprobación a las irregularidades administrativas, incumplimiento contractual y grave omisión en materia de supervisión en proyectos denominados como de Crédito Integral Total -concebidos como fórmulas de claro beneficio para grupos organizados de derechohabientes-, señaladas ante los medios de comunicación, que han devenido en claro perjuicio y lamentable injusticia para cientos de acreditados.

Con toda claridad expresamos que, en Nuestra Confederación, nos pronunciamos por combatir a fondo cualquier acto de corrupción que vaya en perjuicio de nuestros representados, coincidiendo en que este tipo de asuntos sean resueltos por las autoridades competentes.

No podemos permitir, se lastime el buen nombre, la honestidad y el papel histórico que la CTM ha mantenido, en beneficio de la clase obrera de México, durante su vida social de más de 8 décadas

Hacemos votos porque estas lamentables incidencias no empañen ni distorsionen el diálogo previsto por la H. Cámara de Diputados en sesiones de Parlamento Abierto, donde expresaremos con la actitud constructiva de siempre, nuestro parecer respecto a la reforma de la Ley del Infonavit, siempre pensando en preservar la fortaleza financiera de la institución y en fortalecer sus capacidades para hacer efectivo el derecho obrero a contar con una vivienda adecuada, dentro del marco fundamental de un tripartismo paritario que ha caracterizado al Infonavit.

Reiteramos a la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, nuestra disposición permanente al diálogo constructivo, que permita los consensos necesarios, para alcanzar los grandes objetivos que benefician a México y, en consecuencia, a los trabajadores.

Respetuosamente  
Carlos Aceves del Olmo  
Secretario General

Ciudad de México 14 de enero de 2025.